



## **La Sierva de Dios Sor María del Patrocinio Concepcionista Franciscana**

### **BOLETÍN INFORMATIVO de la Causa de Beatificación**



EDITA: Concepcionistas Franciscanas  
DIRECTORA: M. Abadesa

Agosto 2025 / Nº 118  
Difusión gratuita

Queridos devotos de nuestra Señora del Olvido Triunfo y Misericordias.

Después de que nuestra Iglesia haya vivido en los últimos meses dos acontecimientos de especial relieve y significación - la muerte del Papa Francisco (21 abril) y la elección de su sucesor, el Papa León XIV (8 mayo), nos encontramos de nuevo en el mes de agosto, con su habitual calor sofocante, mientras otro calor envuelve los muchos corazones que acuden a postrarse ante la Imagen de nuestra bendita Madre del Olvido, y a los pies del sepulcro de la Sierva de Dios Madre Patrocinio, buscando luz, consuelo y amparo.

«La maternidad de María, a través del misterio de la cruz, dio un salto impensable: la Madre de Jesús se convirtió en la nueva Eva, unida a la muerte redentora del Hijo y, así, es fuente de vida nueva para todos los hombres» (Papa León XIV). El 13 de agosto del año 1831 ante los dolores que cercaban al mundo, dijo la Virgen del Olvido a sor Patrocinio: «Todo fiel que me pida una gracia, no se la negará mi amor. Seré Arca de salvación donde mi Imagen sea venerada: todo afligido hallará en mí el consuelo».

La Virgen, cooperando a la obra de la salvación, con su obediencia, su fe, su esperanza y su caridad, es para todos Madre en el orden de la gracia, y esta misión de María, no tiene límites en el tiempo y en el espacio: Asunta al cielo nos obtiene, con su intercesión, gracias para el tiempo y la eternidad, y por ello es honrada por la Iglesia con los títulos de Abogada, Auxiliadora, Mediadora, y Reina y Madre de misericordia, para quienes la invocan con fe y confianza

Miremos agradecidos a la Virgen del Olvido, pues, cada vez que la miramos, recibimos de su amor maternal las gracias que necesitamos para nuestra salvación. A ella que -como dice el Papa León XIV- «en el Cenáculo es la memoria viviente de Jesús y, en cuanto tal, el polo de atracción que armoniza las diferencias y hace que la oración de los discípulos sea unánime»- pidámosle, por su mediación, que llegue a nuestro mundo el triunfo de su misericordia y de la paz, haciendo de la humanidad una piña, como la que su Imagen lleva en su mano.

*La Redacción*

---

# LA MADRE PATROCINIO

---

## «ALMA MARIANA»

Conocida es entre sus biógrafos la devoción tiernísima que, desde la infancia, tuvo la Madre Patrocinio a María Santísima. Su amor y confianza a la Virgen del Olvido Triunfo y Misericordias era sin límites. Dicha imagen, con su triple advocación, representaba, para la sierva de Dios, a la Inmaculada, el misterio de María por ella más venerado y más concorde con la pureza e inocencia de su corazón angélico.

Son muchos los testimonios que confirman esta verdad. Tenía tierno amor al Misterio de la Inmaculada, haciendo se celebrase su novena con todo esplendor. Su ardoroso amor filial, su entusiasmo contagioso, su magnanimidad y grandeza de espíritu, su corazón henchido de gracia, desbordose con motivo de la declaración dogmática del Misterio de la Inmaculada Concepción de María. Hija de la Orden de la Inmaculada Concepción, Orden mariana por excelencia, se volcará toda ella en glorificar a su Madre Inmaculada, y lo hará con su cuerpo entero, con su ciencia y su imaginación, con su teología y su Biblia, con su historia personal y con lo mejor de la conciencia eclesial de los tiempos que corrían.

Lograba así todo un «Tratado mariológico» en torno a la novedad carismática de su siglo en la España decimonónica: el Ejercicio mensual a Nuestra Señora del olvido Triunfo y Misericordias. En él Sor Patrocinio se volcó toda ella y se superó así misma alabando y engrandeciendo el misterio de María, vista, desde los planes de Dios, como mediadora entre el cielo y la tierra, dispensadora de todas las gracias, «hecha Hija de Dios, Madre de Dios, Espósa de Dios, y siendo toda de Dios». Se pregunta: ¿Quién es María? Y se responde: «Todo lo que no es Dios, todo lo creado junto a todo lo increado». Solo por haber incorporado el sentir bíblico de la tradición a la piedad popular, ya merece pasar su nombre a la historia de la mariología española. Esta obra la escribió la Madre Patrocinio en 1839, cuando aún no había cumplido los treinta años, y lleva la aprobación del cardenal primado de Toledo, el franciscano Fray Cirilo Alameda y Brea. Para nuestro gusto, es lo mejor, lo más personal, extenso y profundo de su mariología.

J. B. Gomis, *Sor Patrocinio, la monja de las llagas.*

Eduardo Bustamante, *Sor Patrocinio testigo del sobrenatural*

---

## FAVORES Y TESTIMONIOS

---

MADRID.- A mi sobrina le descubren en su embarazo que el feto no crece. Tiene dificultades y el médico decide hacer la cesárea a los siete meses de gestación. Al abrir, dice el cirujano: «es un milagro que esta criatura no este muerta» estaba fuera la placenta, así no podía crecer y sí morir. Toda la familia orábamos, yo confiaba en la Virgen del Olvido y en la Madre Patrocinio en tan difícil situación. Hoy vengo a darle gracias. La niña tiene ya tres meses y está muy bien. En varias ocasiones difíciles que he tenido, la Virgen del Olvido y sor Patrocinio me han ayudado.

*M<sup>a</sup> Isabel Vaquerín*

ALCALÁ DE HENARES (Madrid).- El pasado mes de noviembre me realizaron una punción lumbar para descartar o confirmar una futura enfermedad de Alzheimer, ya que en mi familia paterna son muchos los miembros que la padecen. Antes de hacérmela quise ir a la Iglesia de El Carmen, en Guadalajara, y allí me dirigí a primera hora de la mañana, hasta el sepulcro de sor Patrocinio. Le pedí que el resultado de las pruebas fuera negativo, y dejé en sus manos y, por supuesto, en las de Dios no solo los resultados sino también todo lo que me preocupaba y necesitaba en ese momento de mi vida. Ya en casa, el mismo día le pedí que, al menos, si el resultado fuera positivo que fuese por un bien mayor, lo que me hizo sentir una profunda paz. Una vez en la consulta, escuchando, junto a mi marido, al médico, este nos dijo que el resultado de la punción era incontestablemente negativo, y sin dar lugar a una mínima opción de padecer Alzheimer en el futuro. No sé si podemos considerar esto un milagro, pero para mí ciertamente lo es, puesto que sé lo que es el Alzheimer, lo he visto desde niña en mi familia, sé cómo empieza y cómo acaba, y el desgaste emocional de la familia. Solo tengo una hija, y el resultado negativo de la punción me alivia muchísimo, a nivel personal y por ella. Doy gracias a sor Patrocinio y confío que sirva como testimonio para su Proceso de beatificación este escrito: si necesitan alguna cosa más estoy a su disposición.

*Eva María*

MADRID.- Mi madre fue operada de cataratas y veía doble. Fuimos a Guadalajara a visitar y pedir a la Virgen del Olvido y a Sor Patrocinio por la situación de mi madre. Al regresar a casa recibimos una llamada de mi madre que nos dice: «No necesito ir al oculista veo perfectamente». Damos gracias por tan inmenso favor recibido.

*Francisco Jiménez Sanz*



## ORACIÓN

para impetrar del Señor la Beatificación  
de la Venerable Madre Patrocinio

*Dios de bondad y Padre nuestro, que elevas a tus elegidos a la cumbre de la perfección y de la santidad, concédenos que tu Sierva MARÍA DEL PATROCINIO - poderosa en obras, ejemplo de paciencia en la persecución y madre de muchas hijas de la Concepción Inmaculada- alcance en la tierra los honores y la gloria de la que disfruta en el Cielo. Por Jesucristo nuestro Señor. Amén.*

## DONATIVOS

BILBAO (Vizcaya): Jesús Emilio Santamaría. - CALIFORNIA (EE.UU): Braulio y Carla Muñoz.- CASTELLÓN: Ana María Salazar.- GRANADA: María Rosa Aguilera.- GUADALAJARA: Varios devotos dando gracias.- MADRID: Monserrat Camprubi, Beatriz Cuerda, Elena María Cuerda.- PAMPLONA (Navarra): Javier Acebrón. - POLONIA: Polota Ponpachak.- POZOBLANCO (Córdoba): Isabel Leal.- SAN CLEMENTE (Cuenca): José Navarro Girón.- TEXAS (EE.UU.): Josefina Costilla. - TORRELAVEGA (Cantabria): Carmen Sánchez. - VITORIA (Álava): María Belén Mañuecos.

---

*Todos estos devotos dan gracias por los favores recibidos por la intercesión de la Madre Patrocinio, y piden la beatificación de la Sierva de Dios.*

*Disponemos de imágenes de la Virgen del Olvido, y de una extensa biografía de la Madre Patrocinio, «Mes de mayo» escrito por la Sierva de Dios, novenas, estampas y otros objetos de devoción.*

## NUESTRA DIRECCIÓN PARA CARTAS Y PEDIDOS

Madre Abadesa

Concepcionistas Franciscanas

Plaza del Carmen, 2 - 19001 GUADALAJARA

Teléf. 949.22.58.65

WEB: [sorpatrocinio.org](http://sorpatrocinio.org)

*Con las debidas licencias*